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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 11 / 2007     Datum: 06.11.2007 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper     Gäste:  Frau Kipke 

Frau Schwager   Herr Hirsch              
  Herr Schulze       bis ca. 20:00Uhr  
    
 
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 1  Protokollkontrolle 10/2007 
 
- Anträge für die Initiative Bürgerstiftung sind eingereicht 
- der Arbeitsplan für die Auftaktveranstaltungen des GFC ist verteilt 
- es wird keine zentrale Besprechung aller Beteiligten vor den Veranstaltungen geben, die 

Aufgaben sind klar beschrieben 
- die personelle Absicherung der Veranstaltungen ist geregelt 
- die Getränkepreise zwischen Bar GFC und Bar Gastraum sind abgestimmt 
 
TOP 2  Mitgliederversammlung (Wahlversammlung)  
 
- die diesjährige MV beginnt am 07.12.07 um 18:00Uhr  
- ab 20:00Uhr beginnt dann die diesjährige „Dankeschön-Veranstaltung“ des FöV 
- als Versammlungsleiter wird Detlef Kinski vorgeschlagen, Herr Schulze wird das Protokoll 

führen 
- die Tagesordnung ist verabschiedet, ein Hauptpunkt ist die diesjährige Wahl des 

Vorstandes 
- der Kassenbericht ist in Bearbeitung, Verantwortlich: Frau Schwager  
- der Rechenschaftsbericht wird abgestimmt, Verantwortlich: Herr Kasper 
- Einladungen werden bis zum 15.11.07 versandt, Verantwortlich: Frau Schwager 
- die Kandidaten für den neuen Vorstand des FöV werden nach Rücklauf der Vorschläge 

aus den Einladungen zur MV im Schaukasten veröffentlicht, Verantwortlich: Herr Kasper  
- ab 20:00Uhr beginnt dann die diesjährige „Dankeschön-Veranstaltung“ des FöV 
- für die Dankeschön-Veranstaltung werden Einladungen laut angestimmter Liste erstellt, 

Verantwortlich: Herr Kasper 
 
TOP 3    Baumaßnahmen 2008 
 
- grundsätzlich wird festgelegt, dass für 2008 keine großen und kostenintensiven 

Baumaßnahmen erfolgen werden 
- die finanziellen Grundlagen für Großprojekte fehlen, da die Spendentätigkeit im 

vergangenen Jahr gering war 
- es werden aber folgende Arbeiten geplant (Vorschlag für Mitgliederversammlung): 

- Teilrenovierung der Bühne mit dem Schwerpunkt Austausch der hinteren 
Bühnenvorhänge 

- weiterer Ausbau der Blockstube  
- Reaktivierung des Speisenaufzuges zur Saalküche 
- Erneuerung Anstrich Innenfenster Saal 
- Säuberungs- und Entrümpelungsaktionen in Räumen des Kretscham 
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TOP 4    Sonstiges  
 
- die Müllentsorgung vor allem nach Veranstaltungen muss besser organisiert werden 
- dazu solle ein Braune Tonne bestellt werden  
 
 
Die Sitzung endet um 20:40 Uhr. 
 
 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
 
Im Original gezeichnet! 


